

PRESUPUESTO PARA 2026

Advierten sobre recursos insuficientes para docencia

POR LAURA TORIBIO

laura.toribio@gimm.com.mx

Aunque el sector educativo fue uno de los más beneficiados en la reasignación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2026, los recursos aprobados por la Cámara de Diputados no se traducen en una mejora en el aprendizaje ni en la formación continua del magisterio, advirtió la organización Mexicanos Primero.

En promedio, cada docente contará con apenas 13.71 pesos adicionales al año para su actualización profesional, un monto que, según el organismo, resulta insuficiente para garantizar la formación continua de más de un millón de maestras y maestros de educación básica, en concordancia con los nuevos programas de la Nueva Escuela Mexicana o con el uso de tecnologías digitales en el aula.

Durante la discusión del presupuesto, los diputados aprobaron reasignaciones por 17 mil 788 millones de pesos, provenientes de recortes al Poder Judicial, al

Instituto Nacional Electoral, a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y a la Fiscalía General de la República.

Educación recibió la mayor parte de esos recursos, con una ampliación de 10 mil 842 millones 600 mil pesos, lo que eleva el gasto total del sector a más de 1.2 billones de pesos.



Foto: Cuartoscuro/Archivo

En promedio, cada docente contará con apenas 13.71 pesos adicionales al año para su actualización profesional.

